

VITA LEITER

Heeresmusikkorps Ulm



BUNDESWEHR

MAJOR DOMINIK KOCH



© Tobias Schwerdt

Dominik Koch, Jahrgang 1983, studierte von 2007 bis 2011 Dirigieren/Blasorchesterleitung im Diplom und anschließend im Master mit Abschlussexamen 2014, jeweils am Leopold-Mozart-Zentrum der Universität Augsburg bei Professor Maurice Hamers. Sein Master-Prüfungskonzert absolvierte er in Form eines Gastdirigats beim Militärorchester der belgischen Luftwaffe. Zuvor studierte er Schulmusik an der Musikhochschule Mannheim, sowie Germanistik an der Universität Mannheim.

Seither ist er als freischaffender Dirigent, Musikpädagoge, Juror, Arrangeur und Coach tätig. Um sein Wissen und Netzwerk innerhalb der Blasmusik auch Anderen zur Verfügung zu stellen, hat er „TeamTaktstock“ gegründet, welches professionelle Dienstleistungen für die Blasmusik wie Coaching, Beratung und Support anbietet. Er gehörte von 2015 bis 2018 als Dozent zum Team Blasorchesterleitung am Leopold-Mozart-Zentrum.

Darüber hinaus absolvierte er zahlreiche Lehrgänge und Workshops innerhalb der Blasmusik sowie Meisterkurse für Dirigieren im Sinfonieorchester und konnte in den vergangenen Jahren auch mehrmals Erfahrungen mit professionellen Orchestern im In- und Ausland sammeln. Beim internationalen Dirigentenwettbewerb „European Conductors Competition 2013“ in Oslo konnte er den 3. Platz belegen.

Er leitet mehrere sinfonische Blasorchester unterschiedlicher Leistungsstufen, mit welchen er in Konzerten und Wettbewerben erfolgreich arbeitet, sowie das Verbandsjugendorchester Rhein-Neckar seit 2017.

Von 2009 bis 2016 war er zudem Chefdirigent des Landesblasorchesters Hessen und führte von 2010 bis 2022 die Badische Brassband.

Mit seinen Orchestern realisiert er häufig besondere Kooperationen mit Chor, Solisten oder Komponisten und Konzertprojekte mit speziellen, auch genreübergreifenden Schwerpunkten wie Symphonic Rock oder Crossover-Projekte. Ergänzend hierzu wird er regelmäßig als Dozent und Gastdirigent bei diversen Orchestern, Projekten und Workshops eingeladen und ist als Juror beim Blasmusikverband Baden-Württemberg, beim Allgäu-Schwäbischen Musikbund und in der Schweiz tätig.

Mit seinem Eintritt in die Bundeswehr im Herbst 2019 wurde er beim Heeresmusikkorps Ulm 2. Musikoffizier. Nachdem Dominik Koch bereits von Oktober bis Dezember 2019 kommissarisch die Führung der Einheit übernommen hatte, wurde er im Dezember 2021 endgültig deren Leiter.

WWW.BUNDESWEHR.DE

STREITKRÄFTEBASIS